

INTRODUCCIÓN

El tema a abordar tiene un enfoque social dentro del ámbito de la arquitectura, pues se inserta para responder a una problemática social; al tratarse de un centro de acogida se entiende que es un establecimiento de carácter temporal destinado a acoger a colectivos en estado de necesidad social, prestando asistencia social según el tipo de usuario y/o especialidad; por ende, se eligió minuciosamente el tipo de usuario que se tomará en cuenta porque de éste depende múltiples medidas que se adoptarán y coadyuvarán a una óptima elaboración del presente proyecto adecuado a nuestro campo de formación.

Es nuestro país, departamento y contexto local de la ciudad de Tarija, es imposible negar y no es de extrañar que existe bastante vulnerabilidad social especialmente dentro de algunas familias, siendo la desestructuración familiar, dinámica conflictiva dentro del hogar, problemas con las adicciones u otros, donde los menores están expuestos a sufrir violencia, abandono, negligencia, maltrato y otras circunstancias adversas. Por el déficit en las necesidades básicas de contención y provisión de estímulos afectivos, y cuyos derechos han sido vulnerados en un momento clave para el desarrollo de las/os niños y niñas, colocándolos en un estado de abandono por la situación familiar, muchos de ellos pasan a estar en una situación de riesgo que si en caso de que no dé respuesta oportuna podría pasar a mayores consecuencias.

Se elige el tema por el mismo hecho de comprender nuestra realidad actual y no así evitarla, sino más bien ver cómo se puede aportar dentro del alcance permitido, siendo conscientes como sociedad de que los niños y niñas son el presente y el futuro del país, que su educación y su cuidado y atención son de suma importancia, dado que ellos tienen derecho a que se proteja su vida, su supervivencia, su dignidad y que se garantice su desarrollo integral, es por ello que se ha elaborado este proyecto con el propósito de responder a una necesidad sentida dentro de la sociedad.